

Mitteilungen der Schulleitung

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

zum Jahresende möchten wir Sie noch über die Informationen aus dem Ministerium und der Schulleitung informieren:

Testungen:

„In der letzten Schulwoche vor den Ferien sollen an den weiterführenden Schulen auf jeden Fall drei Testungen für die Schülerinnen und Schüler durchgeführt werden.“ (MSB)

Die Testungen wurden somit am Montag, Mittwoch und Donnerstag bei uns an der Schule durchgeführt. Weiterhin haben wir zur Vorsorge Sonderlieferungen der Antigen-Selbsttests veranlasst, um schon für den Januar mit genügend Testkits ausgestattet zu sein.

Des Weiteren schreibt das Ministerium für den ersten Schultag folgende Regelung vor: *„Erinnern möchte ich daran, dass am ersten Schultag im neuen Jahr (10. Januar 2022) in allen weiterführenden Schulen schon wegen der Regelung in § 3 Absatz 4 Satz 1 Coronabetreuungsverordnung eine Testung mit Antigen-Selbsttests durchgeführt werden muss“.* (Mathias Richter/MSB)

Impfungen

„Die Aufforderung zur Auffrischung der Zweit-Impfung, zur sog. Booster-Impfung, wird von Frau Ministerin Gebauer und mir nachdrücklich unterstützt. Aber auch bislang noch Ungeimpfte sollten die gegenwärtig wieder ausgeweiteten Impfangebote unbedingt wahrnehmen.

Auch die Impfmöglichkeiten für Schülerinnen und Schüler werden ausgeweitet. Das Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales (MAGS) hat mit Erlass vom 8. Dezember 2021 die Kreise und kreisfreien Städte aufgefordert, ergänzend zur Impfmöglichkeit bei Kinder- und Jugendärztinnen und -ärzten bzw. Hausärztinnen und -ärzten ab dem 17. Dezember 2021 ein Impfangebot für die Altersgruppe der 5 bis 11-Jährigen zu machen.“ (MSB)

Schulsport und Schulsportveranstaltungen (3G Regeln)

„..., dass für den Sportunterricht die 3G-Regel gilt, auch in den Fällen, wo der Unterricht nicht in der Schulanlage stattfindet, sondern in Sportstätten (Sporthallen, weitere Innenräume und sportartspezifischen Sportstätten, Schwimmbäder), die der Schulträger z.B. durch Anmietung von Dritten zur Verfügung stellt. Selbst wenn dort für das übrige Publikum die 2G-Regel gilt, darf Sportunterricht nicht von einem Nachweis über Impfung oder Genesung abhängig gemacht werden.“ (MSB)

Parksituation

Aufgrund eines Verkehrsunfalls in den letzten Tagen auf der Dr.-Aloys-Wittrup-Straße und eines sehr hohen Verkehrsaufkommens auf dem Lehrer- und Busparkplatzes, möchten wir Sie daran erinnern, dass der Parkplatz nur für Fahrzeuge des Lehrpersonals und für die Schülerbeförderungsbusse zu befahren ist. Für alle anderen Fahrzeuge ist die Einfahrt verboten und das Missachten des Verbotes kann mit Bußgeldern durch das Ordnungsamt belegt werden. Die Sicherheit unserer Kinder bedeutet uns sehr viel! Daher bitten wir Sie Ihre Kinder an geeigneten Verkehrspunkten abzusetzen.

Wandertag

Wir haben aufgrund der unsicheren Situation den Wandertag vom 22.12.2021 auf den 26.01.2022 verschoben. Sollte sich die Situation nicht verbessern oder sogar verschlechtern wird der Wandertag noch einmal verschoben.

Projekte

Erasmus plus

Die Europaschule Rheinberg macht ihrem Namen alle Ehre. Wie bereits berichtet, werden im Januar zehn Schülerinnen und Schüler mit begleitenden Lehrkräften nach Portugal fliegen, um dort mit Partnern aus Spanien und Portugal an ihrer Inszenierung des Bühnenstücks „Dream a little Dream“ weiterzuarbeiten. Gespannt darf man auf das Ergebnis sein, das im März 2022 in Rheinberg zur Uraufführung kommen wird.

Darüber hinaus strebt die Universität Fontys in Venlo eine Kooperation mit der Europaschule an. Ein Ziel wird sein, dass Schülerinnen und Schüler, die an der Europaschule Niederländisch lernen, die Chance haben, in Venlo ein Praktikum in Betrieben zu absolvieren. Bei diesem Plan unterstützt Fontys die grenzüberschreitenden Pläne der Rheinberger Schule.

Mit Sicherheit verliebt

Auch in diesem Schuljahr wurde – in Kooperation mit der Universität Duisburg Essen – das Projekt „Mit Sicherheit verliebt“ im sechsten Jahrgang erfolgreich durchgeführt.

Medizinstudentinnen und -studenten und unsere Schulsozialpädagoginnen und Sozialpädagogen führen ein Aufklärungsprojekt zu den Themen Selbstbehauptung, Sexualität und Liebe durch.

Nächstes Jahr/Ausblick

Unser Kollegium und unsere Schülerinnen und Schüler freuen sich auf das nächste Jahr, da

- das neue, moderne Oberstufengebäude fertig gestellt wird (voraussichtlich Sommer 2022),
- unser Schulhof mit Spiel- und Sportplätzen ausgestattet wird,
- der neue naturwissenschaftliche Trakt eingeweiht werden kann,
- die Renovierungen des Bestandsgebäude immer weiter voranschreiten.

Wir bedanken uns bei allen Eltern und Erziehungsberechtigten, die mit uns gemeinsam das Wohl unserer Schülerinnen und Schüler im Blick hatten.

Wir wünschen Ihnen frohe Festtage, ein gutes neues Jahr, viel Glück und Zufriedenheit!

Lassen Sie uns weiterhin gemeinsam mit viel Zuversicht und Kraft optimistisch in das neue Jahr blicken.

Beste Grüße und bleiben Sie gesund.

Martin Reichert

Karsten Schmidt

Nina Jansen